

In allen Bezirken unserer Republik sorgen sich die Abgeordneten um ein bedarfsgerechtes Sortiment von Konsumgütern für die Bevölkerung, Unser Bild zeigt den Bezirkstagsabgeordne-ten und Vorsitzenden der Zeitweiligen Kommission Konsumgüter,. Genossen Harri Brückner, bei einer opercrtiven Kontrolle im VEB Lederwaren Sangerhausen im Gespräch mit den Näherinnen Margot Busch (Mitte) und Liane Präger.

Foto: ZB/Schaar

des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und des Wachstums der Arbeitsproduktivität.

Worauf es in der Wahlbewegung insbesondere ankommt, ist, die Planzahlen überschaubar, begreiflich zu machen, indem wir sie als Ausdruck des zutiefst unserer humanistischen Charakters des Sozialismus jedem Staatsbürger nahebringen. Keine dieser Kennziffern ist Selbstzweck — jede wurde unter dem Gesichtspunkt festgelegt, das Leben unserer Menschen im sozialistischen Nationalstaat noch erfüllter und glücklicher zu machen. So ist die Direktive und der auf ihrer Grundlage in Arbeit befindliche Plan die logische Konsequenz des in unserer sozialistischen Verfassung vom 6. April 1968 veranker-Mensch steht im Mittelpunkt aller Bemühungen Grundgesetzes: "Der der sozialistischen Gesellschaft und ihres Staates."

Als Ergebnis einer in diesem Sinne verstandenen Auswertung der 2. Tagung des ZK der SED, einer umfassenden Aussprache über die Probleme des VIII. Parteitages, haben zahlreiche Betriebe neue Verpflichtungen im sozialistischen Wettbewerb zu Ehren der Volks wählen vom 14. November übernommen. Das ist die beste Vorbereitung auf diesen Tag. Anläßlich der Rechenschaftslegung der Abgeordneten und Staatsfunktionäre Betrieben. landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften und anderen Einrichtungen werden sowohl die Abgeordneten als auch die Werktätigen in diesem Sinne Bilanz ziehen und dabei feststellen, daß die gemeinsamen Anstrengungen auch unser aller Leben reicher gemacht haben.

Noch in einem anderen Zusammenhang möchte ich auf die vorrangige Verantwortung der Betriebsparteiorganisationen verweisen. Es ist und bleibt bewährtes Prinzip, daß die Nationale Front in Vorbereitung der Wahlen die Volksaussprache, die Rechenschaftslegung sowie die Vorstellung der Kandidaten organisiert. Erfahrungen früherer Jahre besagen, daß in diesen Zusammenkünften vor allem von den Bürgern, die nicht in sozialistischen Betrieben

Allen Bürgern die Hauptaufgabe klarmachen